

Einige Auszüge aus dem Feedback bzgl. Planung und Durchführung einer eintägigen Fortbildung im April 2009 zum Thema „Geschlechtsbezogene Pädagogik in Kita und Grundschule“ (teilgenommen haben das Kollegium einer Grundschule und Mitarbeiterinnen aus vier Kitas):

- „- hohe Fachkompetenz der Referentin und intensive Vorbereitung
- engagiert in der Thematik und professionell
- positives Arbeitsklima während der Veranstaltung
- Büchertisch und Materialien gut und umfangreich
- Sensibilisierung der Teilnehmer/-innen gegenüber ihrer eigenen geschlechts-spezifischen Erziehung und Entwicklung
- die Durchführung der Spiele in kleinen Teilnehmer/-innengruppen war abwechslungsreich...

Insgesamt zeigten sich alle Teilnehmer/-innen von Ihrem engagierten und sehr lebhaften Vortrag fasziniert. Für alle gab es viel Wissenswertes und Erkenntnisse zum Weiterdenken. Es ist Ihnen gelungen, die Thematik sehr fundiert und anschaulich zu vermitteln.“